

»» A Barneville-Bourg de samedi à lundi

Tout savoir sur les économies d'énergie

Pour la troisième année, à l'initiative de l'Association Barneville-Carteret animations (Abaca), un Salon des économies d'énergie se tiendra à la salle omnisports de Barneville pendant les trois jours de ce week-end de Pâques. Il devrait rassembler 32 exposants.



L'image d'une édition précédente du Salon montre l'intérêt que les visiteurs témoignent à cette manifestation qui se présente comme fort utile et très attendue.

De Salon des énergies renouvelables, le troisième salon sur ce thème, organisé par l'Abaca le week-end de Pâques devient Salon des économies d'énergies. Energies au pluriel puisqu'il s'agit tout autant d'énergies nouvelles et inépuisables, comme le soleil, l'éolien, l'aérothermie et la géothermie, que l'électricité, le fuel ou le bois dont on cherche aujourd'hui à rationaliser l'usage, soit en créant des matériels moins gourmands, comme les chaudières et les poêles à granulés, soit en maîtrisant

ou même en construisant de nouveaux types d'habitations, comme la maison à ossature bois, plus facile à chauffer. « **Le bois y a particulièrement sa place**, explique Dominique Cousin, le vice-président de l'Abaca. **Face à l'électricité dont les tarifs sont appelés à exploser, face au gaz aux tarifs déjà très élevés, le bois est la nouvelle vedette des besoins en énergie. S'il a augmenté de 5%, ce n'est pas à cause du bois en tant que tel, mais à cause des prix du fuel nécessaires aux camions**

Le terme d'« économies » n'est d'ailleurs pas limité, dans ce Salon, aux sources d'énergies, puisqu'on y parle d'économiseurs d'eau, de récupérateur d'eau de pluie, d'assainissement des eaux usées par les plantes.

Ainsi donc, le Salon, qui ouvre ses portes demain, est réparti en quatre pôles : un pôle information animé par EDF, les Sept vents du Cotentin qui expliqueront le système de subventions, les architectes et maîtres d'œuvre ; un pôle énergies renouvelables, solaire et éolien

cité, d'aérothermie et de géothermie pour la production de chaleur ; un pôle bois, avec des menuisiers, des constructeurs de maisons à ossature de bois, et des professionnels du chauffage au bois ; et un quatrième pôle, « divers », sur toutes les sortes de techniques pour économiser l'eau, le fuel...

■ 8 voitures électriques et hybrides

Déjà présente l'an passé, la voiture électrique sera de nouveau sur le Salon, avec huit exemplaires : une Citroën (la CO), deux Peugeot, l'Ion citadine et la Partner-Venturi (une fourgonnette), et trois Renault, la Fluence, dérivée de la Mégane, le Kangoo (camionnette) et la Twizy avec deux modèles différents, l'une limitée à 45 km/h, directement concurrente des voitures sans permis, l'autre allant jusqu'à 80 km/h. Sans oublier des voitures hybrides. Les voitures électriques ont en moyenne une autonomie de 120 à 150 km. Il sera possible de les essayer. Pour comparer avec la voiture traditionnelle, Citroën exposera des vieilles voitures, dont la célèbre et inusable « Deudeuche ».

Enfin, chaque jour, de samedi à lundi, il y aura quatre conférences, l'une animée par Lydie Mouchel, architecte à Breteville-en-saire, sur les maisons basse consommation, dites « maisons passives », une deuxième par M. Eude sur le chauffage par la géothermie, une troisième sur les subventions, la conduite des dossiers, par l'Espace info-énergie de Coutances, et une quatrième par M. Bellanger, sur les énergies renouvelables.

Pratique : Le Salon des économies d'énergies aura lieu les 7, 8 et 9 avril, à la salle omnisports de Barneville-Bourg.

Ouverture : de 10 à 19 heures.
Entrée : 2,50 euros et gratuit pour les moins de 18 ans.

Un programme sera remis à chaque entrant et comportera de nombreuses remises chez les différents sponsors du Salon.

Renseignements :
www.abaca50.fr